

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Página web Stadlerrail.com

Stadler es un proveedor de soluciones de movilidad en la construcción de vehículos ferroviarios, servicios y tecnología de señalización. Esta declaración de protección de datos le informa sobre el procesamiento de datos personales en el contexto del uso del sitio web por parte de la empresa del Grupo Stadler (en adelante, "Stadler", "nosotros" o "nos") que se enumera a continuación

1. Responsable y encargado de la protección de datos

El responsable del tratamiento de datos es:

Stadler Rail AG
Ernst-Stadler-Strasse 1
9565 Bussnang
Tel: +41 71 626 21 20

Puede ponerse en contacto con el responsable de la protección de datos del Grupo Stadler en la dirección siguiente: compliance@stadlerrail.com

2. Datos personales tratados

Tratamos los datos personales que usted nos facilita voluntariamente. Algunos datos también se recogen automáticamente cuando visita nuestro sitio web.

Procesamos los datos que introduce en el formulario de contacto cuando utiliza este método para ponerse en contacto con nosotros: saludo, nombre y apellidos, dirección, código postal, ciudad, país, número de teléfono, dirección de correo electrónico y mensaje individual.

Cuando visita nuestro sitio web, nuestro sistema recopila automáticamente determinada información técnica, como su dirección IP, los datos de su navegador y sistema operativo, la fecha y hora de su visita, el nombre y la URL de la página a la que se accede.

3. Finalidad del tratamiento de datos y base jurídica

Las finalidades del tratamiento de datos personales pueden ser las siguientes:

- Tramitar nuestra relación comercial y, en particular, para celebrar y tramitar contratos con clientes, proveedores, etc.
- Tramitar una solicitud y, en caso necesario, en el marco de medidas precontractuales.
- Cumplir con nuestras obligaciones legales dentro y fuera del país.
- Proteger reclamaciones legales y defendernos en disputas legales o procedimientos oficiales.
- Respetar las directrices de cumplimiento y otras directrices internas.
- Llevar a cabo investigaciones internas.
- Fines administrativos internos.

En determinados casos, también procesamos datos personales cuando podemos basarnos en nuestros intereses legítimos. En particular, cabe mencionar los siguientes fines de tratamiento de datos:

- Proveer a nuestro sitio web
- Mejorar nuestros servicios en línea
- Analizar y evaluar las actividades del sitio web
- Supervisar y mejorar la seguridad del sistema

Si nos ha dado su consentimiento para el uso de sus datos, los utilizaremos para el fin indicado durante la obtención y en función del consentimiento otorgado. Puede revocar su consentimiento para el tratamiento de datos en cualquier momento. Esta revocación no afectará a ningún tratamiento de datos que ya haya tenido lugar. Su consentimiento puede tramitarse a través del siguiente enlace: [Cookies - Stadler \(stadlerrail.com\)](https://stadlerrail.com/cookies)

4. Cookies

Las cookies son pequeños archivos de texto que se almacenan en su ordenador y que guarda su navegador. Permiten conocer las preferencias de los usuarios y personalizar los servicios ofrecidos de forma fácil, eficaz y segura. La mayoría de las cookies utilizadas sólo sirven para la sesión correspondiente y se borran automáticamente una vez finalizada su visita ("cookies de sesión"). Otras cookies permanecen almacenadas en su dispositivo terminal hasta que usted las borra. Estas cookies permiten reconocer su navegador en su próxima visita ("cookies permanentes"). Puede configurar su navegador para que le informe sobre la instalación de cookies y permitir las sólo en casos concretos, excluir la aceptación de cookies para determinados casos o de forma general y activar la eliminación automática de cookies al cerrar el navegador. Si desactiva las cookies, la funcionalidad de nuestro sitio web puede verse limitada.

Algunas cookies son instaladas por nosotros, otras por socios contractuales con los que trabajamos.

Puede consultar qué cookies específicas se utilizan en nuestra Política sobre cookies en [Cookies - Stadler \(stadlerrail.com\)](https://stadlerrail.com/cookies). Allí también encontrará el enlace para cambiar la configuración de las cookies.

Puede encontrar información sobre cómo gestionar (incluso desactivar) las cookies en los principales navegadores haciendo clic en los enlaces siguientes.:

[Chrome Browser](#)
[Internet Explorer](#)
[Mozilla Firefox](#)
[Safari](#)

5. Servicios de análisis: Matomo

Utilizamos en servicio de análisis web Matomo en nuestro sitio web en función de su consentimiento. Se trata de un servicio prestado por InnoCraft Ltd, 7 Waterloo Quay PO625, 6140 Wellington, Nueva Zelanda. Mediante el uso de Matomo, procesamos los siguientes datos: dirección IP abreviada, páginas a las que ha accedido / URL, hora de acceso y duración de la estancia, URL de referencia, detalles de su navegador, región/país (sin que esto pueda identificar una dirección/domicilio concreto), resolución de pantalla, archivos descargados, enlaces a dominios externos, entre otros. Los datos recogidos por nosotros a través del servicio Matomo se utilizan exclusivamente con fines estadísticos y para mejorar la usabilidad del sitio web.

6. Uso de YouTube

En nuestra oferta en línea hemos integrado vídeos que se almacenan en www.youtube.com y pueden reproducirse directamente desde nuestro sitio web. Todos ellos están integrados en "modo de protección de datos ampliado", lo que significa que no se transmiten datos sobre usted como usuario a YouTube si no reproduce los vídeos. Únicamente cuando reproduzca los vídeos se transmitirán los datos mencionados en el párrafo siguiente. No tenemos ninguna influencia en esta transmisión de datos.

Al reproducir el vídeo, YouTube recibe la información de que usted ha accedido a la correspondiente subpágina de nuestro sitio web. Esto ocurre independientemente de si YouTube proporciona una cuenta de usuario a través de la cual usted ha iniciado sesión o si no existe ninguna cuenta de usuario. Si ha iniciado sesión en Google, sus datos se asignarán directamente a su cuenta. Si no desea que sus datos se asocien a su perfil de YouTube, debe cerrar la sesión antes de activar el botón. YouTube puede almacenar sus datos como perfiles de uso y utilizarlos con fines publicitarios, de investigación de mercado y/o para diseñar su sitio web de forma que se ajuste a sus necesidades. En particular, esta evaluación se lleva a cabo (incluso para los usuarios que no han iniciado sesión) para proporcionar publicidad basada en las necesidades y para informar a otros usuarios de la red social sobre sus actividades en nuestro sitio web. Usted tiene derecho a oponerse a la creación de estos perfiles de usuario, y debe ponerse en contacto con YouTube para ejercer este derecho.

Encontrará más información sobre la finalidad y el alcance de la recopilación y el tratamiento de datos por parte de YouTube en la declaración de protección de datos. Allí encontrará también más información sobre sus derechos y opciones de configuración para proteger su privacidad.:

<http://www.google.de/intl/de/policies/privacy>.

7. Otros programas de terceros

No utilizamos software o herramientas de terceros, como la función de remarketing o "grupos objetivo similares" de Google Inc. Esto incluye el seguimiento de conversiones de Google Adwords y Google AdSense, entre otros. Tampoco utilizamos plugins de redes sociales como Facebook, Instagram o Twitter.

8. Transmisión de datos a terceros

Compartiremos sus datos con terceros cuando sea necesario para lograr los fines declarados, para proteger nuestros intereses legítimos o cuando lo exija la ley. Entre los terceros con los que compartimos datos (o que pueden tener acceso a ellos a través de sus servicios) se incluyen, en particular:

- Empresas del grupo Stadler (incluidas las empresas del grupo fuera del EEE). Puede consultar la lista de las empresas correspondientes en el siguiente enlace: [Centros - Stadler \(stadlerrail.com\)](http://stadlerrail.com)
- Proveedores de servicios, en particular de servicios informáticos, alojamiento y asistencia en Suiza y Europa.

En el caso y en la medida en que impliquemos a terceros en la ejecución de contratos, estos sólo recibirán sus datos en la medida en que la transferencia sea necesaria para el servicio correspondiente.

9. Periodo de conservación

Conservamos sus datos durante el tiempo necesario para lograr el fin para el que se obtuvieron. Puede consultar el periodo de conservación de las cookies respectivas aquí: [Privacy Notice - Stadler \(stadlerrail.com\)](http://stadlerrail.com).

10. Sus derechos

En la medida prevista por la legislación aplicable en materia de protección de datos, usted tiene derecho a solicitar información sobre los datos que le conciernen, a que se corrijan o completen sus datos, a limitar el tratamiento de sus datos, a que se supriman sus datos y a recibir sus datos en un formato estructurado legible por máquina para transferirlos a otro lugar (portabilidad de datos).

Además, puede oponerse al tratamiento de sus datos personales si no necesitamos procesarlos para cumplir una obligación contractual o legal. Si el tratamiento de datos se basa en su consentimiento, tiene derecho a revocarlo en cualquier momento. Tenga en cuenta que la revocación no afecta a la legalidad del tratamiento anterior.

Sus derechos pueden verse limitados, en particular, si el ejercicio de su derecho entra en conflicto con nuestras obligaciones legales o contractuales, si podemos invocar un interés superior o si se vulnerarían los derechos de terceros.

Para ejercer sus derechos, póngase en contacto con nosotros en la dirección indicada en la sección 1.

Si considera que se han vulnerado sus derechos, puede presentar en cualquier momento una reclamación ante la autoridad de control competente. En Suiza, se trata del Comisario Federal de Protección de Datos e Información (<https://www.edoeb.admin.ch/edoeb/de/home.html>).

11. Seguridad de los datos

A pesar de la encriptación SSL autorizada del sitio web que utilizamos (véase el certificado en la esquina superior izquierda de su navegador), debe saber que la transmisión de datos por Internet puede presentar vulnerabilidades de seguridad que se encuentran fuera de nuestro servidor web, como los nodos de la red internacional.

12. Datos de terceros

Si nos transfiere datos personales de terceros, es necesario que se asegure de que está autorizado a transferir los datos, de que los interesados están informados de la transferencia y conocen esta política de privacidad y de que los datos que transfiere son correctos.

13. Modificaciones

Nos reservamos el derecho a modificar esta política de privacidad en cualquier momento. La versión actualmente vigente está publicada en nuestro sitio web en : [Privacy Notice - Stadler \(stadlerrail.com\)](https://www.stadler.com/privacy-notice).

14. Descargo de responsabilidad

Nuestro sitio web contiene información general sobre las empresas Stadler y sus productos y servicios. Esta información pretende servir de orientación inicial a los interesados. No obstante, toda la información contenida en este sitio web se facilita sin garantía alguna. Queda expresamente excluida cualquier garantía o responsabilidad de cualquier tipo, por ejemplo, por la exactitud, fiabilidad, integridad y actualidad de la información. No dude en ponerse en contacto con la oficina indicada en el punto 1 para obtener información adicional y, en particular, vinculante.

15. Enlaces a otros sitios web

Este sitio web contiene enlaces a otros sitios web. No tenemos ninguna influencia sobre el diseño y el contenido de los sitios web enlazados y no aceptamos ninguna responsabilidad por su contenido. El proveedor respectivo es el único responsable del contenido de la información allí facilitada.

16. Derechos de autor

El usuario de este sitio web está autorizado a copiar o imprimir el contenido presentado para uso personal. Sólo el contenido almacenado bajo el epígrafe Noticias puede copiarse o imprimirse con fines de publicación. Sin embargo, es requisito indispensable que las referencias a los derechos de autor de Stadler contenidos aparezcan en la publicación. Los derechos de autor y todos los demás derechos de protección de todos los contenidos son propiedad de Stadler.